



## Sergio, a la Conejito Energizer: No para!

La Comisión Permanente del H. Congreso de la Unión se instaló este viernes, sesionará durante este receso en el Senado de la República, explicó el veracruzano Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, quien expresó que es un honor compartir espacios con su amiga, la senadora, Olga Sánchez Cordero.

Anoche concluyó el segundo periodo ordinario donde sesionaban todos los diputados e inició un periodo de receso. Sin embargo, sin descanso, el legislador veracruzano continuará con su actividad parlamentaria durante esta etapa, ahora en el Senado, sede de la Comisión Permanente.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/sergio-a-la-conejito-energizer-no-para/>